

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN (*CONTINUITY OF CARE/COC*)  
PADA NY.F UMUR 37 TAHUN G<sub>3</sub>P<sub>2</sub>A<sub>0</sub>H<sub>2</sub> DENGAN FAKTOR RESIKO USIA DAN  
RIWAYAT SC DI  
DUSUN MANGGUNG RT 03  
KECAMATAN IMOIRI**

**SINOPSIS**

Kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir merupakan suatu keadaan yang fisiologis tetapi dalam prosesnya terdapat kemungkinan terjadi keadaan yang dapat mengancam jiwa ibu dan bayi bahkan dapat menyebabkan kematian., sehingga diperlukan asuhan yang berkesinambungan dan berkualitas dengan melakukan pemeriksaan kehamilan secara teratur minimal 4 kali selama hamil, pertolongan persalinan di tenaga kesehatan, melakukan kunjungan neonatus, ibu pasca bersalin dan memilih alat kontrasepsi yang sesuai pilihan. Asuhan kebidanan secara berkesinambungan merupakan asuhan yang diberikan kepada masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir atau neonates, serta pemilihan metode kontrasepsi atau KB secara komprehensif sehingga mampu untuk menekan AKI dan AKB. Ny R Merupakan salah seorang ibu hamil yang mendapatkan asuhan kebidanan berkesinambungan sejak masa hamil hingga pemilihan kontrasepsi yang akan digunakan pada masa nifas di Puskesmas Imogiri 1

Pada kasus ini kontak pertama dengan Ny. F dilakukan pada tanggal 15 Desember 2022, dengan melakukan kunjungan kerumahnya saat usia kehamilan 33 minggu 3 hari. Ny. F rutin melakukan ANC sejak usia kehamilan 10 minggu di Puskesmas. Selama kehamilan ibu mengalami keluhan nyeri punggung, Riwayat persalinan sebelumnya melahirkan secara Caesar pada anak ke pertama dan dua. Kunjungan yang kedua dilakukan pada tanggal 30 Desember 2022 ibu mengatakan tidak ada keluhan. Dari hasil pemeriksaan ibu dianjurkan untuk memeriksakan kehamilan ke RS PKU Muhammadiyah Bantul untuk perencanaan persalinannya. Dari pemeriksaan oleh Dokter di RS ibu dijadwalkan unuk dilakukan Operasi Caesar pada Tanggal 09 Januari 2023. Ibu melahirkan secara Caesar Di RS PKU Muhammadiyah Bantul Tanggal 09 Januari 2023 secara Caesar pukul 19.00 WIB, Jenis Kelamin laki -laki, Janin Tunggal, UK 37+3 minggu, BB 3100 gram, PB: 48cm, LK: 34cm LD: 32 cm, LP: 33 cm, LL: 11 cm. Pada kunjungan Neonatus tidak keluhan atau masalah dalam pemberian ASI. Pada saat operasi Caesar dilakukan pemasangan kontrasepsi mantap atau MOW. Selama masa nifas ibu tidak ada keluhan.

Secara keseluruhan asuhan kebidanan berkesinambungan sejak kehamilan Trimester III hingga menjadi akseptor KB pada Ny F berjalan dengan baik dan tidak ditemukan adanya penyulit atau masalah baik pada ibu maupun bayi. Asuhan kebidanan berkesinambungan secara keseluruhan sudah dilaksanakan dengan baik, sehingga perlu dipertahankan. Diharapkan untuk ke depannya pelayanan KIA dan KB dilakukan secara berkesinambungan kepada semua ibu hamil dan calon ibu sehingga masyarakat mendapatkan pelayanan yang optimal